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企画財政課  移住定住相談窓口　「久米島 島ぐらしコンシェルジュ」
HP：http://www.shimagurashi.net　「久米島 島ぐらしガイド」で検索
活動場所：仲原家（久米島町字真謝20）／毎週火～土 10時～16時／日月祝休み
Tel/Fax：098-894-6488　Mail：info@shimagurashi.net
Facebook：「久米島 島ぐらしコンシェルジュ」  Instagram：「kumejima_shimagurashi」

島コンたいむす
「地域の世話役養成塾」全課程を修了しました！

白銀の雪国を体験
第54回 なかさと交流（冬の交流）

３月  からラジオ番組を始めます！

お問合せ

　沖縄県が実施している移住定住促進事業の一環である「地域の世話役養成塾（全4回）」に、久米島か
ら島コンスタッフの上江洲と、一般応募していただいた松本 陽一さん（真謝地区在住）の2名で参加し、
全課程を無事に修了しましたので、ご報告します！

上江洲 「全4回のセミナーお疲れ様でした！一番印
象に残ったことは何でしたか？」

松　本 「第1回のセミナーで聞いた佐那河内村の空
き家活用の取り組みは面白かったね！」

上江洲 「地元住民の団体が空き家を借りて改修し、
移住者に貸す取り組みですね。空き家オーナーから
したら、知らない移住者に家を貸す不安もなく、地域
からしたら傷んでいくばかりの空き家に人が住んで
賑わいも出て良い仕組みだなぁと私も思いました！」

松　本 「移住者にとってもあの仕組みは良いと思う
よ。自分自身が移住者で、いま空き家の古民家を借
りて住んでいるんだけど、改修をどうするか、残って
いる家財道具はどうするか、貯水タンクの設備を止
めるのにどこに相談したらいいかとか、わからない
ことや決め事がいっぱいあって大変だった。そんな
間に入ってくれる佐那河内村の地元住民団体みた
いな組織があったら、移住者は本当に助かると思う
よ！」

上江洲 「なるほど。地域と移住者の間に入って橋渡
し役になる、まさしく世話役ですね！」

上江洲 「今後、久米島では世話役として何をしてい
きましょうか？」

松　本 「佐那河内村の話が面白かったし、久米島で
も空き家バンク充実させていこうよ！」

上江洲 「いいですね！まずは貸していただける空き
家探しからやってみましょう！」

■放送日時 ： 毎週水曜日　12時～12時30分
■放  送  局 ： FMくめじま（89.7MHz）
■番  組  名 ： 移住定住相談窓口 島ぐらしコンシェルジュの『久米島、人口減ってるってよ』

島コンでは、3月よりFMくめじまで単独ラジオ番組を始めます！
楽しく、わかりやすく「人口減少」や「まちづくり」について
話しますので、ぜひお聞きください♪

地域の世話役養成塾に
参加してみて

活動2年目を迎えて
いる“島コン”の現在
の活動をまとめた「活
動報告」をHPに掲載
中です！
仲原家では紙版も配
布しております。
ぜひご覧ください！

集 合 写 真

　町内5小学校の5年生14名と各学校引率教諭等が
新潟県十日町市中里地区を訪問し「第54回なかさと
交流会（冬の交流）」が開催されました。
　1月18日～21日の日程で、交流児童の家庭にホー
ムステイをして過ごし、新潟県十日町市の異文化を
学び、気候風土や生活習慣を体験し、十日町市立田

沢小学校、貝野小学校との学校交流も行われました。
　また2月1日には、町内各小学校の5年生が参加の
「報告会」が開催され、交流児童が十日町市で体験・
経験し感じた事などを報告しました。第55回の交流
会は７月に開催される予定で、新潟県十日町市中里
地区の児童・引率者が久米島を訪問します。

移住・定住
相談窓口「島ぐらしコンシェルジュ」の活動報告

今後の動きについて

ということで！今後は空き家活用のためにまずは
空き家調査から活動していく予定です。空き家に
ついて相談したい、という方は島コンまでご連絡
ください！

一番思い出に残ったのはス
キーです。はじめて雪の上を
滑ってみて、止まらなくて最
後の坂は勢いよく滑ってとて
も楽しかったです。
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一番思い出に残ったことは、
スキー体験です。だんだん滑
れるようになり、とても楽し
かったです。
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一番おもしろかったのは、ス
キーです。ぼくが転んでも家
族の人が教えてくれたのです
ぐに滑れるようになり嬉し
かったです。

〈
大
岳
小
学
校
〉

大
城 

蕉
真

お
お
し
ろ 

し
ょ
う
ま

私は環境のちがいにとても
驚きました。外に出れば一面
が雪で白い息が出ることにす
ごく興奮しました。スキーがと
ても楽しかったです。

〈
大
岳
小
学
校
〉

内
間 

莉
麗

う
ち
ま 

り
り

私は十日町市で雪遊びが思
い出に残りました。雪だるま
を作ったり、雪合戦をしたり、
そりに乗ったことが一番楽し
かったです。
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なかさと交流で体験して楽し
かったのはスキーです。なぜ
なら初めてやったし、意外に
上手に速く滑れたからです。
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あたたかく迎え入れてくれた
ので嬉しかったです。また、初
めてのいろいろな体験で久
米島とのちがいを見つけき
れたと思います。
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初めて見る雪にとても驚きま
した。そして初めてのスキー
でも、慣れてくるとスピードを
出せるようになってとてもお
もしろかったです。
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初めてのスキーで最初はむずかし
かったけど、あとからすいすいと
滑ることができ嬉しかったです。一
番思い出に残ったことは田沢小の
みんなと一緒に遊んだことです。
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私は雪遊びをしてスノーチュー
ブに乗りました。回転が速く、と
てもびっくりしました。雪国の
子たちはいつも楽しいことをし
ているんだなあと思いました。
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先生にスキーを教えてもらって
すぐできるようになりました。午
後には、ちんころ作りをやりまし
た。今度は家族みんなでスキー
とちんころ作りをやりたいです。
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雪は思ったよりも寒く、氷をさ
わっている感覚でした。ス
キーはとても速く滑れて楽し
かったです。
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スキーなど、いろいろな初めて
体験ができました。一番思い出
になったことは、交流生の家族
と温泉に行ったり、出かけたり
して一緒に過ごしたことです。
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降雪は見られませんでした
が、積雪でスキーを楽しめま
した。ホームステイ先の温か
さが忘れられません。
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（左）松本陽一さん  （右）上江洲


